

*Les universités cubaine et russe
signent un accord bilatéral
(+Photo)*



Matanzas, Cuba, 29 novembre (RHC) Le Centre d'études sur la fabrication avancée et durable (Cefas) de l'Université de Matanzas (UM) et l'Université de technologie Mirea de Russie ont signé ce vendredi un accord de collaboration.

Cet accord, qui vise à développer les recherches du Cefas, est l'une des actions destinées à renforcer les relations entre les deux institutions universitaires.

Le superviseur scientifique de l'Institut russe d'intelligence artificielle, Mikhail Petrovich, a déclaré que dans un monde où les technologies sont indispensables à la vie, les recherches et les applications développées par le Cefas constituent une performance digne d'éloges.

Pour sa part, la rectrice de l'Université de Matanzas, Leyda Finalé, a souligné que la visite de la délégation de l'académie russe et la signature de l'accord s'inscrivent dans la continuité de l'échange réalisé par le personnel de l'UM dans le pays européen au mois de mai, afin de promouvoir les opportunités de coopération entre les deux centres.

Le premier vice-recteur de l'Université de Technologie de Mirea, Nikolay Ivanovich Prokopov, a exprimé sa gratitude pour l'accueil chaleureux offert par l'UM et a déclaré que son centre est extrêmement reconnaissant de l'opportunité d'ajouter des expériences avec une institution académique cubaine.

Dans un premier temps, les échanges se concentreront sur des domaines tels que la science, la formation doctorale et les échanges universitaires pour un meilleur développement des étudiants, a-t-il déclaré.

Le recteur de l'académie russe et responsable de la jeunesse au sein de l'institution, Gregory Valeriovich, a affirmé que les personnes âgées en Russie ont une grande connaissance de Cuba, mais pas tellement les jeunes, c'est pourquoi des réunions comme celles-ci contribuent à renforcer les liens entre les deux nations en mettant l'accent sur les jeunes générations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370938-les-universites-cubaine-et-russe-signent-un-accord-bilateral-photo>



Radio Habana Cuba